
Anfrage der FWG-Fraktion zu den geplanten Parkplätzen unterhalb der Trifelsstraße durch die 

Trifels Natur GmbH 

 

Die Trifels Natur GmbH hat unterhalb der Trifelsstraße/der Trifelsruhe damit begonnen Parkplätze zu 

ertüchtigen: 

  
 

Seitens der Bevölkerung wurden wir mit kritischen Nachfragen konfrontiert, die uns zu folgenden 

Fragestellungen gebracht haben:  

1. Handelt es sich bei der Maßnahme um forstwirtschaftlichen Wegebau oder um eine Baumaßnahme, 

für die eine Baugenehmigung benötigt wird? Wenn ja, liegt diese vor? 

2. Inwiefern passen die Lage der neu geplanten und zum großen Teil schon angelegten Parkplätze 

zum Hochwasserschutzkonzept der Stadt Annweiler? Wie auf dem einen Foto zu sehen, fällt das 

Gelände unterhalb des Holzlagerplatzes stark ab. Etwas weiter unterhalb in der Senke befindet sich 

die Quelle des Klingelbaches. Wir befürchten, dass aufgrund der Tatsache, dass versiegelte und 

teilversiegelte Flächen nur einen Bruchteil des Regenwassers aufnehmen können, nun für die 

Anwohner der Nachtweide die Gefahr von Sturzfluten von beiden Seiten des Tales stark ansteigt. 

Welche Vorkehrungen werden diesbezüglich durch die Trifels Natur GmbH ergriffen, um dies zu 

verhindern (zum Beispiel in Form von Versickerungsanlagen)? Inwiefern beteiligt sich die Trifels 

Natur GmbH an den Kosten des Hochwasserschutzkonzeptes, das die Stadt Annweiler mehrere 

Hunderttausend Euro kosten wird?  

 

  
 



3. Welches Material (Klassifizierung) wurde eingebracht und woher stammt dies? U.E.n. sind auf den 

Fotos bedenkliche Verunreinigungen zu erkennen.  

 

  

  
 

4. Inwiefern wird der Platz als geeignet für Parkplätze angesehen? Wir sehen den Platz unterhalb der 

Steinhänge als kritisch an. 

 

Wir bitten um Beantwortung unserer Fragen bis zur nächsten Sitzung des Stadtrates. Etwaige Nachfragen 

würden wir sodann im Rahmen dieser Sitzung stellen. 

Besten Dank für die Bearbeitung unserer Anfrage.  

Romy Schwarz 

 

 


